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Contournement : une étude de faisabilité confirmée  
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Faisable ou non ce contournement ? Tel est l’objet de l’étude qui devrait rendre son verdict deuxième semestre 2024 © Ouest-France 

 

En toute fin de la séance de conseil municipal, jeudi soir, le maire, Jean-Michel Buf, a annoncé la 

nouvelle, déjà annoncé dans Ouest-France du 23 novembre. 

« À la suite de mon entrevue avec Clément Beaune, ministre des Transports, à l’occasion de sa venue à 

Nantes, pour signer le contrat de Plan État Région pour les mobilités, je suis resté en contact avec des 

membres de son cabinet, situe le maire. Ses collaborateurs m’ont affirmé qu’une étude de faisabilité ou 

non, du projet de contournement de Blain, prenant en compte toutes les routes d’accès, va être lancée en 

tout début de l’année 2024. Sera notamment examiné le problème des transports exceptionnels… On m’a 

annoncé le résultat de cette étude pour le second semestre 2024 ». 
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